

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil perhitungan dan pembahasan dari analisis rasio perusahaan pada bab sebelumnya, penulis dapat menyimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Tingkat *sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk tahun 2015 dilihat dari perhitungan analisis rasio likuiditas, rasio solvabilitas, dan rasio profitabilitas berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor KEP-100/MBU/2002. PT Ace Hardware Indonesia Tbk mendapatkan skor *return on equity* sebesar 20, *return on investment* sebesar 15, rasio kas sebesar 5, rasio lancar sebesar 5, rasio total modal sendiri terhadap total aset sebesar 7. Dari skor tersebut dapat disimpulkan bahwa tingkat *sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk pada tahun 2015 dalam kondisi baik.
2. Tingkat *sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk tahun 2016 dilihat dari perhitungan analisis rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio profitabilitas berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor KEP-100/MBU/2002 PT Ace Hardware Indonesia Tbk mendapatkan skor *return on equity* sebesar 20, *return on investment* sebesar 15, rasio kas sebesar 5, rasio lancar sebesar 5, rasio total modal sendiri terhadap total aset sebesar 7. Jika dilihat dari tahun sebelumnya terjadi peningkatan *return on equity* sebesar 1,75%, rasio kas sebesar 30,29%, rasio lancar sebesar 127,65%, rasio total modal sendiri terhadap total aset sebesar 1,26%. Dari data tersebut dapat disimpulkan bahwa tingkat *sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk pada tahun 2018 dalam kondisi baik.

3. Tingkat *sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk tahun 2017 dilihat dari perhitungan analisis rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio profitabilitas berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor KEP-100/MBU/2002 PT Ace Hardware Indonesia Tbk mendapatkan skor *return on equity* sebesar 20, *return on investment* sebesar 15, rasio kas sebesar 5, rasio lancar sebesar 5, rasio total modal sendiri terhadap total aset sebesar 7,5. Dari data tersebut dapat disimpulkan bahwa tingkat *sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk pada tahun 2017 dalam kondisi baik.
4. Tingkat *sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk tahun 2018 dilihat dari perhitungan rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio profitabilitas berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor KEP-100/MBU/2002 PT Ace Hardware Indonesia Tbk mendapatkan skor *return on equity* sebesar 20, *return on investment* sebesar 15, rasio kas sebesar 5, rasio lancar sebesar 5, rasio total modal sendiri terhadap total aset sebesar 7. Jika dilihat dari tahun sebelumnya terjadi peningkatan *return on equity* 2,20%, *return on investment* 086%, rasio total modal sendiri terhadap total aset 0,33%. Dari data tersebut dapat disimpulkan bahwa tingkat *sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk pada tahun 2018 dalam kondisi baik.
5. Tingkat *sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk tahun 2019 dilihat dari perhitungan rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio profitabilitas berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor KEP-100/MBU/2002 PT Ace Hardware Indonesia Tbk mendapatkan skor *return on equity* sebesar 20, *return on investment* sebesar 15, rasio kas sebesar 5, rasio lancar sebesar 5, rasio total modal sendiri terhadap total aset sebesar 7. Jika dilihat dari tahun sebelumnya terjadi peningkatan rasio kas sebesar 94,56%, rasio lancar sebesar 158,53%, rasio total modal sendiri terhadap total aset sebesar 0,51%. Dari data tersebut dapat disimpulkan bahwa tingkat *sustainability* keuangan PT Ace Hardware Indonesia Tbk pada tahun 2019 dalam kondisi baik.

Dari data diatas dapat disimpulkan tingkat *sustainaibility* keuangan melalui perhitungan rasio berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor KEP-100/MBU/2002 PT Ace Hardware Indonesia Tbk dari tahun 2015-2019 dalam kondisi baik. Walaupun dari tahun ke tahun tidak selalu mengalami peningkatan. Namun PT Ace Hardware Indonesia Tbk sudah berhasil meningkatkan laba menggunakan modal dan investasi yang ditanamkan dalam bentuk aset, berhasil menutupi utang lancar dengan kas dan setara kas dan aset lancar, dan berhasil mengelola modal sendiri untuk membiayai aktiva perusahaan.

B. Saran.

Berdasarkan kesimpulan diatas, penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. PT Ace Hardware Indonesia diharapkan dapat meningkatkan kinerja perusahaan pada tahun yang akan datang agar tidak terjadi naik turun dalam memperoleh laba.
2. PT Ace Hardware Indonesia diharapkan dapat meningkatkan kinerja dalam mengoptimalkan penggunaan kas dan setara kas dan aset lancar agar pada tahun yang akan datang tidak terjadi naik turun dalam menutupi utang jangka pendeknya.